PRIONS POUR LE REVEIL AU CAMEROUN



Nous prions que Dieu vous ouvre vos yeux spirituels pour discerner que l'enjeu spirituel pour l'Eglise est de prier pour les hommes et les femmes de réveil.

Un homme de réveil est une solution de Dieu pour la délivrance d'un peuple ou d'une nation. Un homme de réveil est un serviteur de Dieu en qui Dieu déverse un fardeau pour le redressement de l'Eglise au Cameroun. Un homme de réveil est un repère, un modèle pour les serviteurs de Dieu, les chrétiens de toute dénomination. Pour renverser la forteresse de la corruption au Cameroun, la stratégie de Dieu est de susciter un homme de réveil. Pour ramener l'Eglise des fausses doctrines au vrai évangile, la solution de Dieu est d'établir un homme de réveil. Pour remobiliser l'Eglise à l'évangélisation et à la mission, la réponse de Dieu est de susciter un homme de réveil.



Pour combattre l'apostasie et l'abandon de la foi, Dieu n'a qu'une solution : susciter un homme de réveil.

Chaque fois que le peuple d'Israël tombait dans l'égarement, croupissait dans l'esclavage, la solution de Dieu était de susciter un homme de réveil. Moïse, Daniel, David, Samuel ont été des hommes de réveil en leur temps. Il y'a aussi eu des femmes de réveil tels que Déborah.

Nous prions encore que Dieu ouvre vos yeux spirituels pour discerner

que la priorité de l'heure pour les enfants de Dieu du Cameroun est de prier pour les hommes et les femmes de réveil.

Satan sait que la solution de Dieu, c'est les hommes de réveil. C'est pourquoi, dans une famille, il ne cherche pas à tuer n'importe qui. Dans

la famille de Jacob, c'est joseph qui était sa cible parce qu'il savait que Joseph était l'instrument de la bénédiction du peuple d'Israël. Plus tard, en Egypte, c'est Moise qu'il cherche à tuer au travers de pharaon.

Lorsque Jésus voulait naître, satan a mis un projet diabolique dans le cœur de Hérode, celui de tuer tous les enfants de 0 à 2 ans. Le diable voulait ainsi éliminer l'instrument choisi par Dieu pour le salut de l'humanité. Tous les autres enfants n'étaient que des victimes collatérales.

Satan est prêt à tuer tous les enfants d'une ville pour être sûr d'éliminer l'homme de réveil. Satan est prêt à provoquer des guerres pour un seul objectif : éliminer un homme de réveil qui sera l'instrument des bénédictions de plusieurs nations. Mais si nous prions ensemble pour la nation, pour la protection des hommes de réveil que Dieu a préparés, nous verrons Dieu agir pour empêcher l'ennemi de réussir ses projets.

La Bible nous dit que Les rois mages ont été divinement avertis de ne pas retourner auprès de pharaon. C'est ce que Dieu peut faire, si nous prions ensemble pour les hommes de réveil de notre pays.

Ce n'est pas tout. « Après leur départ, l'ange du Seigneur apparut en rêve à Joseph et dit : Lève-toi, prends l'enfant et sa mère, fuis en Egypte et restes-y jusqu'à nouvel ordre; car Hérode va rechercher l'enfant pour le faire disparaître ».

nons aujourd'hui que réveil. **Puisse** spirituel pour comtemps, connait de Christ les hommes de rédiction en dépend. Le pays et des autres naprotection des la Ensemble, dans nos

Enfants de Dieu du Ca-Pour recevoir les bullede prier pour la protec- tins de prière pour le accorder la grâce du réveil au Cameroun. écrivez-nous à l'adresse prierecameroun@yahoo.fr ou appesible que si ensemble, lez nous au 33 77 05 25

meroun, comprenotre priorité est tion des hommes l'Eternel nous discernement prendre au'en église qui se redoit prier pour veil. Notre bénésalut de notre tions n'est posnous prions pour hommes de réveil. assemblées res-

pectives prions pour les hommes de réveil, même si nous ne les connaissons pas.

C'est pourquoi l'Eternel déclare encore aujourd'hui : « Mes enfants, unissez-vous dans la prière pour mes oints, pour ceux que j'ai choisis pour manifester ma gloire et délivrer mon peuple ».

L'heure du réveil est venue! Dieu donne une instruction : « que les enfants de Dieu se réunissent en tous lieux dans les assemblées, les églises, les cellules et les maisons pour prier pour que le réveil au Cameroun vienne! Dieu nous dit de nous rassembler dans nos assemblées, nos maisons, nos églises et de prier pour la Nation, pour la pleine manifestation du réveil. Voilà la volonté parfaite de Dieu de l'heure pour le Cameroun. Voilà ce que Dieu attend de toi et de moi pour lui permettre de manifester sa gloire au Cameroun et de la déverser dans les nations.

Nous vous invitons à poser trois actions importantes et capitales :

Premièrement, priez pour le Cameroun dans votre assemblée, dans votre cellule de prière, dans vos réunions de prière.

Deuxièmement, Si vous êtes responsable d'église, intégrez la prière pour la nation dans les réunions de prière que vous organisez. Utilisez les bulletins de prière du ministère Prière Cameroun pour conduire la prière pour le Cameroun.



Troisièmement, Si vous n'êtes pas responsable de conduire la prière dans votre église, allez rencontrer le responsable de l'église et suggérez lui d'intégrer la prière pour le réveil au Cameroun dans les réunions de prière de l'église. Remettez lui un bulletin de prière pour le Cameroun.

APPEL A LA PRIERE POUR LES MISSIONNAIRES DU CAMEROUN

Un missionnaire dans le nord, dont nous taisons l'identité parce qu'il travaille dans une zone à risque au milieu des musulmans, nous exprime combien le soutien dans la prière est précieux pour ceux qui œuvrent sur le terrain à l'avancement de l'œuvre de Dieu.

Notre équipe a développé une approche missionnaire où nous allons dans les villages pour faire des projections du film Jésus. Nous formons ceux qui donnent leur vie à jésus.

Notre désir profond est de former une équipe missionnaire pour aller dans les villages et soigner les populations malades.

Nous allons dans les villages parce que nous nous rendons compte que les gens sont beaucoup plus ouvert dans les villages qu'ils ne le sont en ville. Nous évangélisons au travers des soins médicaux pour manifester notre compassion face aux souffrances des peuples vers qui nous allons. C'est également une approche de cœur qui donne plus de facilité de prêcher l'évangile.

Besoins en prière

« Par rapport au travail que nous faisons sur le terrain, il est important de prier contre l'esprit de religiosité, de sorte que ceux qui s'engagent dans la foi puissent vivre effectivement la Parole de Dieu et non plus leurs traditions.

Il faut que le Seigneur nous donne plus de sagesse pour l'évangélisation des musulmans et leur suivi après la conversion.



Il faut également prier pour les peuhls qui, après leur conversion sont très persécutés et le plus souvent, ils sont rejetés et dépossédés de leurs biens. Il faut prier pour qu'ils soient soutenus financièrement pour pouvoir à leurs besoins essentiels ».

La mission, c'est le cœur de Dieu. Priez-vous pour la mission au Cameroun ? Votre communauté prie-t-elle pour les missionnaires du Cameroun ? Ils ont besoin de nos prières. Si tu veux recevoir des sujets de prière pour intercéder en faveur de la mission au Cameroun, écris nous à l'adresse prierecameroun@yahoo.fr

Annonces

- ▶ Le bulletin est également disponible en version anglaise.
- Suivez « Bonne nouvelle pour la Nation »; l'émission du Ministère Prière Cameroun, sur Radio Bonne Nouvelle, fréquence 102.5 FM tous les LUN-DI de 16H à 16H30.<u>Tel</u>: 33 77 05 25 <u>Siège</u>: OBILI sis au Carrefour KA-MENI.